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Intervención de la  diputada Flor Añorve Ocampo, para que haga uso de su 

derecho de contra réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

La Presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra la 

diputada Flor Añorve Ocampo, por un 

tiempo de hasta tres minutos, para 

que haga uso de su derecho de 

contra réplica. 

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Secretario.  Yo lamento oír esta 

participación suya, porque quiero 

decirle que la Secretaría de Finanzas 

es el origen del pago de la educación 

estatal, pero también decirle que es 

un programa integral de educación 

que usted tiene la facultad de y la 

injerencia de todo ello, no se 

equivoque, finanzas no está a cargo 

de la educación del Estado y si no 

pues dígame cuáles son sus 

facultades, porque realmente eso no 

es correcto. 

 

Ha hablado también de que a veces 

tarda hasta 24 horas en reuniones, 

supongo que ha de ser muy cansado 

para usted,  si usted hace un análisis 

de las peticiones y le habla al 

magisterio de qué cosas si puede y 

qué cosas no puede seguramente 

serán menos tediosas, porque si 

están ahí pues es para convencerlo 

de las necesidades que tienen,  yo 

quisiera seguir abundando en 

muchos de los temas de educación 

tengo muchísimas preguntas, 

lamentablemente el tiempo no me ha 

permitido poderlas externar aquí. 
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Sin embargo, secretario, voy a hacer 

entrega de este documento en el cual 

están muchas de las preguntas que 

yo quisiera que usted me enviara 

aquí al Congreso para conocer cuáles 

son esos avances que en la 

educación pudiéramos tener. Por 

último, decirle que como presidente 

de un partido en años anteriores, 

usted era muy crítico hacia los 

gobiernos y hoy seguramente se está 

dando cuenta que no es lo mismo 

estar atrás del mostrador que 

enfrente del mostrador. 

 

Gracias secretario. 

 

 


